

			Angka	Huruf	
1	Pendidikan Agama	75	86	B+	79,2
2	Pendidikan Kewarganegaraan	70	77	B	75,1
3	Bahasa Indonesia	65	75	B	70,8
4	Bahasa Inggris	65	80	B+	75,9
5	Matematika	63	78	B	70,0
6	Ilmu Pengetahuan Alam	65	80	B+	74,4
7	Ilmu Pengetahuan Sosial	63	75	B	70,9
8	Seni Budaya	70	82	B+	78,6
9	Pendidikan Jasmani, Olah Raga, dan Kesehatan	70	77	B+	77,7
10	Muatan Lokal				
	a. Bahasa Jawa	65	74	B	69,5
	b. Pendidikan Batik	70	78	B	75,0
	c.				
	Jumlah Nilai		863		
	Rata - rata		78,4	B	

Penilaian	Melalui Kegiatan	Nilai	Keterangan	
Pengembangan Diri	1	Layanan BK	- Bimbingan belajar (memahami kekuatan dan kelemahan diri) - Bimbingan sosial (perlu lebih menguasai kemampuan hub. Sosial), - Bimbingan belajar (termotivasi belajar)	
	2	Ekstrakurikuler	B	Pramuka
			B	TIK
			0	
			0	
	3	Pembiasaan	- Doa pagi, piket kelas, mengucapkan salam, dan perlu meningkatkan kegiatan pembiasaan berpakaian rapi , membuang sampah pada tempatnya, dll	

1	Pendidikan Agama	Israel akan datang sebagai mesias, kesetiaan Allah melalui Gereja, Gereja merupakan persekutuan umat beriman, melaksanakan tugas perutusan, hati nurani dan hidup murni sebagai ungkapan iman, harapan dan kasih Kristus melalui GerejaNya
2	Pendidikan Kewarganegaraan	Menguasai pengertian kerja sama negara - negara Asia Tenggara, contoh peran Indonesia dalam lingkungan negara - negara di Asia Tenggara, politik luar negeri bebas dan aktif, memberi contoh peran politik luar negeri Indonesia dalam percaturan Internasional.
3	Bahasa Indonesia	Menguasai intruksi dan informasi sederhana dengan cara mendengarkan dan berbicara, membaca, menulis teks fungsional pendek dan deskriptif bergambar sederhana dalam kontek sekitar anak didik.
4	Bahasa Inggris	Menguasai instruksi dan informasi sangat sederhana dengan tindakan maupun bahasa dalam r melalui pendengaran dan percakapan, membaca teks fungsional pendek dan deskriptif bergambar, menulis teks fungsional sangat sederhana dalam konteks sekita peserta didik.
5	Matematika	Menguasai operasi hitung pecahan dan pemecahan masalah, sistem koordinat dalam pemecahan masalah, menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan data.
6	Ilmu Pengetahuan Alam	Menguasai pola penggunaan dan perpindahan energi, pentingnya penghematan energi, matahari sebagai pusat tata surya dan interaksi bumi dalam tata surya.
7	Ilmu Pengetahuan Sosial	Menguasai gejala alam yang terjadi di Indonesia dan sekitarnya, peranan bangsa Indonesia di era global.
8	Seni Budaya	Menguasai karya seni rupa motif hias Nusantara, karya seni musik lagu daerah, alat musik ritmis melodis , karya kerajinan benda mainan beroda.
9	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	Menguasai berbagai gerak dasar ke dalam permainan dengan peraturan yang dimodifikasi, peningkatan kualitas kebugaran jasmani, senam lantai, gerak ritmik, perkemahan, dan cara hidup sehat.
10	Mulok	
	a. Bahasa Jawa	Menguasai unggah - ungguh basa saat bertamu, perilaku santun dan percaya diri,kebersihan di rumah, sekolah , masyarakat kesehatan di rumah, sekolah dan masyarakat.
	b. Pendidikan Membatik	Menguasai teknik pewarnaan colet dan utuh, mengelompokan pola batik benda pakai, menggambar pola batik Bantul dengan pemalaman sempurna, memproduksi motif dengan pemalaman dan pewarnaan.

Mengetahui:
Orang Tua/Wali,

Wali Kelas,



Petrus Tumidi
NIP. 9077




Keputusan
Berdasarkan hasil belajar
yang dicapai pada Semester 1 dan 2,
maka peserta didik ditetapkan:

Naik ke kelas : : VII/ Lulus

Tinggal ke kelas :

Bambangpuro 18 Juni 2016

Kepala Sekolah



Rita Nugroho/Dwi Krisnawati, SS
NIP. 9359